

No.34
熊
 報
 廣
 熊地区広報発行委員会
 熊地区長 藤田 政夫
 公民館長 井上 直之
 平成21年6月15日

第49回熊地区区親子

運動△云開催

熊地区の伝統行事の一つである、第
四十九回親子運動会が、5月16日(土)
刈谷市体育館で、開催されました。

あいにくの雨にもかかわらず、参加
人員三百五十名、競技参加人員五百三
十名と、大勢の方々に参加頂き、無事
大過なく終わる事ができました事と、
重ねて大会の開催にあたり、多くの皆
様より暖かいご援助、ご支援を賜った
お陰と、心より感謝申し上げます。

中学生ボランティアのプラカード
を先頭に入場・整列し、昨年の総合優
勝カップ・豊田杯リレー優勝カップ返
還を行い、第四十九回親子運動会をス
タートいたしました。

ご来賓の方々は、地元出身竹中良則
刈谷市長はじめ、総員九名のご臨席を
賜り、花を添えて頂きました。

ご来賓代表として、竹中市長にご挨拶
を賜り、子ども会代表の銅城亜美さ
んの力強い「選手宣誓」の後、競技を
開始しました。

今回から、地区

委員の方々は

応援団側に戻って、

盛り上げて頂き、

又、カメラ同好会の

皆様にも、素晴らし

い笑顔いっぱいの写真

を撮って頂き、

市民館に展示してあり

ますので、是非

ご覧下さい。

今後共、公民館役員一

同 熊地区の

連帯感を重視し、共助

の精神で各種行

事を推進してまいる所

存ですので、変

わらぬご協力を賜りま

すよう、お願い

申し上げます。

総合優勝 熊Bチーム

豊田杯リレー 宝町チー

ム

竹中市長挨拶

バンザイ一着だ



竹中市長挨拶

バンザイ一着だ



銅城亜美さんの
選手宣誓

古紙回収のおしらせ

地区長 藤田 政夫

資源ゴミ(古紙)は、地区の活動資金と
して大切なものです、資源回収報償金で、
地区の諸行事等に活用させて頂いていま
す。熊地区は、偶数月の第三金曜日に
三公園(熊野公園・三角公園・宝公園)で
古紙回収をして参りますので、ご協力を
お願いします。

熊地区自主防災会防災訓練のご報告

防災会会長 藤田 政夫

平成二十一年度第一回の防災訓練を
五月二十四日(日)に、熊市民館にて、
各団体より多くの参加者のもと、防災
講話(組織の各役割・阪神、淡路大震災
のビデオ観賞)・救出救護訓練(応急手
当の講話・搬送法・三角巾法)・消火訓練
(初期消火の講話・消火器の実践訓練)
・給食訓練(非常食の炊出し)の実施を
しました。参加者の皆さん方、明日は我
が身に降りかかる思いで、一生懸命訓練
をしていました。『自分の命は自分で守
る』又、地域
は地域の住民
で協力し助け
合せて、安心
で、安全な地
区にする様に
皆なで努力し
ましょう。



老壮△云だより

会長 磯村 義宣

4月13日(月) 熊老壮会総会と追甲会
5月16日(土) 熊地区親子運動会参加
5月27日(水) 市老連主催の春の歩け
歩け大会 岩ヶ池公園周辺コース
に23名の会員が参加
6月7日(日) 第一回530運動参加
6月9日(火)・10日(水) 第一回の親睦
旅行を実施 新緑と残雪を期待し
て標高一八〇〇米の万座温泉へ
6月16日(火) 熊野神社の前庭の清掃
活動
11月までの主な行事予定
敬老会(9月12日(土))・グラントゴ
ルフ大会(9月29日(火))・秋の歩け
歩け大会(11月4日(水))

老壮会は**会員募集中**です
※ (特に60才代の方)
老壮会の現況
会員数 342名(男性) 166名
(女性) 176名
平均年齢 76.9才

連絡先

| | | |
|-----|-------|-----------|
| 会長 | 磯村 義宣 | (21・6484) |
| 副会長 | 三浦 市造 | (21・4481) |
| " | 大鹿 勝己 | (21・3380) |
| " | 深谷紀代子 | (21・5904) |
| 会計 | 田中 克和 | (22・3846) |
| 書記 | 大霜 允子 | (23・2988) |

子ども会グループ

こまほほ

子ども会会長 山崎 千尋

今年度は、十四名の役員で、子ども会活動を始めています。

「新入生歓迎会」・毎月行われています「熊野・宝・八幡公園の草取り奉仕活動」・盛大に行われました「熊地区親子運動会」等の、子ども会関連行事では、地区の皆様、保護者の皆様には、ご協力いただき、有難う御座いました。

子供たちを取り巻く環境は、核家族化や少子化、遊ぶ場所や時間がない、体力の低下等、様々な問題があります。

しかし、地域のいろいろな行事や、地区の皆様による安全活動等、皆様に支えられながら生活している事に、大変感謝しております。

子ども会活動を通して、子供らしく、心の豊かな子供の育成が出来るよう、努めていきたいと思えます。

地区の皆様、保護者の皆様には、子ども会に対する暖かいご支援と、ご協力を賜りますよう、宜しくお願い致します。



こまほほ

子ども役員会長

六年 銅城 亜美

一年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

これからは、みなさんも子ども会会員です。今年一年間、たくさんの行事があります。

夏のお楽しみ会、すもう大会や夏まつりなど、楽しい行事がたくさんです。

私が、一年生で初めて子ども会に参加した時、どんな楽しい行事があるのだろうと、すごくワクワクしました。

一年生のみなさんも同じように、楽しみにして待っていてください。

私達、上級生が中心となって子ども会を今まで以上に、楽しくしていきたいと思えます。

下級生のみなさんも、いろんな意見を出して、みんなで楽しい子ども会にしていきましょう。

がんばった

うんどうかい

一年 たけなか のりか

わたしが、いちばんがんばったのは、いまいです。

いっしょうけんめいたまを、なげました。

だけど、まけてしまいました。

たのしかったのは、リレーです。

わたしは、あまり はやくはしれなかつたけど、おにいさん おねいさんたちが、がんばってくれたので、くまAチームは2位でした。

ぎんメダルを、もらいました。うれしかったです。

しょうがいぶつ

リレー

二年 つづき りゅうたろう

ぼくは、さいしょのاميにからまって、たいへんでした。

くものすに、ひっかかった虫みたいな気持ちでした。

マツトで、前まわりは、じょうずにグルトとできた。

へいきんだいは、あぶなかつたけど、なんとか、おちないで、わたれた。

とても、たのしかった。くまBチームが、そうごうゆうしょうして、すっごくうれしかったです。

うんどうぐん

三年 池田 ゆうと

ぼくは、玉入れと、台風の日と、リレーをやりました。

ぼくが、一番楽しみにしていたのは、リレーです。

なぜかという、走るのが大好きだからです。

玉入れは、全ぶ、かちました。すごく、うれしかったです。

台風の日は、思ったより楽しくなかつたです。

リレーは、順番がくる時が、すごくワクワクしました。

そして、金メダルをとりました。すごく、うれしかったです。

また、金メダルを、とりたいです。

おももしろかつた

運動ぐん

四年 長瀬 小希子

私が出た競技は、綱引きと障害物競走と台風の日と、玉入れに出ました。

綱引きでは、全部勝ちました。熊野町Bチーム全員の顔が真剣で、私も、頑張ろうと思ひ、真剣に頑張ったから、なんと全部勝っていて、うれしかったです。

次に、玉入れに出ました。

玉入れで、1勝1敗でした。玉を、拾っている間に、頭や背中にいっぱい当たりました。

痛かつたけど、1回勝つてよかつたです。

台風の日、熊野Bがだんとつで、一位でした。

だんとつで、うれしかったです。障害物競走は、さいしよは一番最後で走っていたけど、ちよつと早く走ったら、1番でした。ネットをくぐって、マットで でんぐりがえってまわり、橋をわたってゴールしたら、1番でした。楽しかったので6年生まで、ぜったい出たいです。すぐく、楽しかったです。

楽しかった運動会
五年 石田 尚久

5月17日に、熊地区親子運動会がありました。ぼくは、綱引きと借り物競争と、豊田杯リレーに参加しました。綱引きは、チームの中に六年生のちからが強そうな子が、いっぱいいてこのチームなら、綱引きは勝てそうだなと、思いました。予想どおり綱引きは、みんなで力を合わせ、1位になりました。借り物競争は、お題に当てはまる人が、すぐに見つかるか心配でした。紙を取ったら、「黒いくつしたをはいている子」でした。たまたま友達か、黒いくつしたをはいっていたので、いっしょに走ってもらいました。

豊田杯リレーは、いっしょけんめい走ったけど、四位だったので、残念でした。総合優勝は、熊野Bチームだったので、うれしかったです。

ムロ風の日に 初挑戦
六年 雑賀 友里

今年の熊地区親子運動会で、私は、三つの競技に出場しました。その中でも、一番印象に残っているのは、「台風の日」です。この競技は、今年からの新しい競技です。もちろん、初挑戦の競技なので、やる前は心ぞうが うるさいくらいに、バクバクと鳴っていました。そんな中、競技が始まりました。私は、六年生なので一番最後に走るアンカーでした。三年四年五年と、どんどん私の走る番が、近づいてきます。そして、いよいよ私の番です。風を切り、全力で走ります。他の人にぬかされても、気にせずに走ります。そうしたら、もうゴールしてしまいました。なんだか、一瞬のような気がしました。気になる結果は、最下位でした。



ひら〜り にんじゃのようネ



スタッフ



力をあわせてワッショイ

精いっぱいがんばれたので、良かったです。今年の親子運動会は、新しい競技もやれて、今までで一番楽しかったです。

婦人会からの お知らせ

今年も熊地区夏祭り、市民盆踊り大会に向けて盆踊りの練習を開催いたします。皆様、是非ご参加ください！

◎ 盆踊り練習日

- 6月5日 12日 19日 26日
- 7月10日 17日 24日
- ☆ 毎週金曜日 19時15分〜20時30分

(都合により練習日を
変更することがあります)

- ☆ 場所 熊市民館2階ホール
- ☆ 講師 熊民踊愛好会様

- ☆ 持参 汗拭きタオル、上靴等

(動きやすい服装でお越しください)

- ☆ 7月4日(土)午後1時30分より
総合運動公園(ウイングアリーナ)
盆踊り講習会をおこないます。

- ☆ 夏祭り 8月1日(土) 2日(日)

- ☆ わんさか祭り市民盆踊り大会

- 8月15日(土) 総合運動公園
(ウイングアリーナ・雨天決行)

◎ 刈谷市婦人会連絡協議会より
貸衣裳展示会

場所 刈谷市社会教育センター

日時 6月27日(土)

9時30分〜16時30分

6月28日(日)

9時30分〜16時まで

パトロール隊員

募集と活動

隊長 大霜 豊勝

熊地区のパトロール隊です。

地域の、安全と安心のお手伝いが出来る事を誇りに、日々頑張っています。

現在隊員は、43名(内女性13名)

で構成され、月三回(各七の日)夜間パトロールを実施 目配りしながら、細かい所まで巡回をし、又、月二回亀城小学校の一斉下校にも子供の安全に協力している状況です。

皆様の入隊を切に求めていますので、宜しくお願い致します。

◎活動

一・夜間パトロール 月三回

一・亀城小学校一斉下校 月二回

一・青パト地域巡回 月一回予定

一・刈谷市・刈谷警察署・小中学校等・参加要請による対応

◎平成二十一年度役員

隊長 大霜 豊勝 宝町

副隊長 田中 克和 熊野町

〃 桜井 四郎 八幡町

〃 長谷川誠一 宝町

班長 野村 宏 熊野町

〃 山岡 嘉精 八幡町

〃 上垣 高 宝町

※入隊希望の方は、右記まで

ご連絡ください。

なでしこ会

れんらくちよう

広報担当 大霜 允子

熊地区の皆様 お元氣ですか。

桜の時期と思っているうちに、暑い夏の到来近しとばかり、日差しが厳しくなっています。

なでしこ会も、暑くなりますと対象者の方々の、お出かけも大変になりますが、各月々誘い合ってお出かけ下さる事、嬉しく思い企画や計画も楽しみになります。

四月に行われました「なごやか交流会」は、書とおはなし会と題して、市川雄山先生の書道を、皆さんと楽しみました。

市社会福祉協議会ボランティア担当・公民館長・民生委員の参加を頂き立派な書が完成しました。

この書を、五月一日なごやかサロンで、広告の紙を利用した額縁に収めました。

出来上がった額縁で、自分の作品を眺める事も、良いものです。

★熊なでしこ会 年間行事予定

・各月なごやかサロン

・四月・九月・十二月・市社会福祉協議会なごやか交流会

・年六回古紙回収

・刈谷市ボランティア連絡協議会 行事参加

・地区行事協力参加等

熊野神社だより

熊野神社総代会会長 石原 金男

報国神社祭を開催

初夏を思わせる陽気の五月十日(日)戦没者の霊を祀る熊野神社・報国神社にて、遺族会をはじめ、地区内の各会代表の方々四十余名の出席を賜り、盛大かつ厳粛に開催させて頂きました。

市原稻荷神社の小嶋宮司様・諸先輩の方々のご指導・アドバイスを頂き、無事終了する事が出来ました。

今後、左記行事計画を熊地区内の皆様方のご支援・ご協力を賜りながら、進めてまいります。



どうぞ、宜しくお願い申し上げます。

★年内の主な行事計画

・十月十一日(日) 例祭(大祭)

・十二月十三日(日) 新嘗祭(大祭)

・十二月三十一日(木) 大祓い式

・一月一日(金) 厄除け祈願

・歳旦祭(中祭)

消防団だより

第四分団分団長 川松 真悟

日頃から、熊地区の皆様には、消防団活動に深いご理解、ご協力を賜り誠に有難うございます。

今年度は、左記の体制で一年間、熊地区の地域防災に努めてまいります。

平成二十一年度編成表

分団長 川松 真悟

副分団長 加藤 和博

部長 梁川 寿

筆頭班長 坂野 郁雄

班長 磯村 尚樹 大久保雅章

〃 前田 栄輔

団員 佐々木弘則 池田 祐介

〃 北川 悟 原田 聡

新入団員 青山 慧一 濱野 裕樹

〃 桜井 優也

第四分団では6月21日(日)に行われる第25回刈谷市消防操法競技会に出場するため、4月より早朝4時30分

から、亀城小学校で訓練に励んでいます。優勝目指して頑張っていますので、応援宜しくお願い致します。

★褒賞

平成二十一年度刈谷市総合式典に於いて、三浦美枝子さん・山下明美さん・笠松信子さん三名の方が表彰されましたので、ご紹介いたします。